



Die Leiterin der Frühförderstelle, Nicole Baden (2. v. l.), informierte die Vertreter der CDA Dülmen über die Arbeit ihrer Einrichtung.

FÖRDERUNG BIS ZUR EINSCHULUNG

CDA besuchte Interdisziplinäre Frühförderstelle in Dülmen

Dülmen. Nicole Baden, Leiterin der Frühförderstelle, und Thomas Pliquet, kaufmännischer Leiter der Kinderheilstätte Nordkirchen, informierten den Vorstand der Christlich-Demokratischen Arbeitnehmerschaft (CDA)/CDU-Sozialausschüsse über die Interdisziplinäre Frühförderstelle, die seit 2008 auch vor Ort in Dülmen ist.

Das ganzheitliche Angebot der Frühförderstelle umfasst Diagnostik und Therapie. „Unser Bestreben ist es, betroffene Kinder und Eltern frühzeitig zu erreichen. Eine sehr frühe Förderung ist sinnvoll“, so Baden. Frühförderung kann nach der Geburt beginnen und bis zur Einschulung dauern. Durch rechtzeitige Förderung erhalten die Kinder wichtige Hilfen für die persönliche, die schulische und für die berufliche Biographie. Zurzeit werden 60 betroffene Dülmener Kinder von den pädagogischen und therapeutischen Mitarbeiterinnen mit Einzel- und Gruppenangeboten individuell gefördert. Die Eltern werden professionell begleitet, erfahren praktische Unterstützung und werden entlastet.

Die hohe Akzeptanz und Wertschätzung für

die professionelle Arbeit in der Frühförderstelle verdeutlichte ein Vater: „Bis zur Schulzeit läuft alles sehr gut. Das ganze Konzept der Frühförderstelle passt und es hilft. Das Kind macht immer wieder Fortschritte.“ Einig waren sich die Arbeitnehmervertreter der CDU, dass diese Förderung und Therapie „aus einer Hand“, ein wichtiger Schritt ist, um Kindern mit Entwicklungsverzögerungen oder Behinderungen eine echte Chance auf Teilhabe zu ermöglichen.

Infos und Anmeldung bei der Interdisziplinären Frühförderungsstelle, Friedrich-Ruin-Str. 31, sind unter Tel.: 02594 7830378, E-Mail: fruehfoerderung@kinderheilstaette.de möglich. ■

RADTKE BLEIBT JCDA-VORSITZENDER IN NRW

Dülmener besuchten Landestagung der Jungen CDA

Düsseldorf. Über ein einstimmiges Votum und Standing Ovations konnte sich Dennis Radtke bei der Landestagung der Jungen CDA freuen: Die Teilnehmer aus ganz NRW, darunter auch Philipp Gockeln und Jan Willimzig, bestätigten den Bochumer für zwei weitere Jahre als Vorsitzenden.



Gratulierten Dennis Radtke (Mitte) zur einstimmigen Wiederwahl: Philipp Gockeln (l.) und Jan Willimzig.

Bei seiner Arbeit unterstützen ihn die Stellvertreter Tabea Burchartz (Wuppertal), Henning Gerlach (Duisburg) und Alexander Scheufens (Heinsberg), sowie die Schriftführerinnen Laura Hemmer und Marie Kohls (beide Essen). Mit dem Beisitzer Marc Tennler aus dem Kreis Warendorf ist auch das Münsterland wieder im neu gewählten Landesvorstand der Arbeitsgemeinschaft vertreten. ■



*Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,*

mit dem Motto „CDA – Mitten in Dülmen. Christlich-Soziale. Mitten in der CDU.“ setzen wir die Herausgabe unseres Newsletters fort.

Als CDA sind wir die Vertretung der Arbeitnehmerschaft in der Mitte der CDU. Mit unserem christlichen Verständnis stellen wir unsere Anliegen und Vorstellungen immer wieder in den Mittelpunkt – in die Mitte der Dülmener Diskussion. Gemeinsam wollen wir die zukünftige Entwicklung in Dülmen begleiten und weiterhin verbessern.

Mit unserem CDA-Newsletter werden wir Sie/Euch auch weiterhin über unseren Einsatz für die Arbeitnehmerschaft und in Sozialen Themenbereichen in Dülmen und dem Kreis Coesfeld informieren.

Weitere Informationen über die CDA Dülmen und die CDA des Kreises Coesfeld können Sie/können Ihr auf unserer Homepage www.cda-coe.de erhalten.

Mit kollegialen Grüßen

Roland Hericks
Vorsitzender der CDA Dülmen

TERMINE

CDA IM KREIS COESFELD Grundlagenseminar

Freitag, 16. November 2012, 17:00 Uhr und
Samstag, 17. November 2012, 9:00 Uhr
CDU-Kreisgeschäftsstelle
Zapfeweg 18
48653 Coesfeld

CDA IM KREIS COESFELD Jahresabschluss

Freitag, 23. November 2012, 19:00 Uhr
Kulturbahnhof Darfeld
Am Bahnhof 21
48720 Rosendahl-Darfeld

CDA NORDRHEIN-WESTFALEN Gedenkfeier

Sonntag, 2. Dezember 2012, 9:30 Uhr
Kolpinghaus MesseHotel
Theodor-Hürth-Straße 2 – 4
50679 Köln

PERSONEN



Ganz im Sinne des so genannten 10-Punkte-Programms des CDU-Kreisvorsitzenden Marc Henrichmann hat die CDA Dülmen einen **MITGLIEDERBEAUFTRAGTEN** gewählt. Auf ihrer letzten Sitzung sprachen sich die Vorstandsmitglieder einstimmig für den Kollegen **CLAUS JOACHIMCZAK** aus. Der 39-jährige Finanzbeamte ist – neben seinem Engagement für die CDA – als Stadtverordneter der Stadt Dülmen und als Pressesprecher des CDU-Stadtverbandes Dülmen aktiv. ■



Über Weiterbildung und Qualifizierung von Mitarbeitern informierte sich der Vorstand der CDA Dülmen bei einem Besuch der Spedition Moll GmbH im Dernekamp.

CDA INFORMIERTE SICH BEI DER SPEDITION MOLL

Motivierte Mitarbeiter als Plus

Dülmen. Weiterbildung, Qualifizierung der Mitarbeiter und Ausbildung junger Menschen – das ist eine Antwort von Christian Moll, Geschäftsführer der Spedition Moll GmbH im Gewerbegebiet Dernekamp, darauf, wie Unternehmen im internationalen Wettbewerb bestehen können. Dies machte Moll deutlich, als der Vorstand der Christlich-Demokratischen Arbeitnehmerschaft (CDA)/CDU-Sozialausschüsse im Rahmen ihrer Betriebsbesichtigung vor Ort zu Gast war.

Moll gründete 1991 das Transport-Logistik-Unternehmen und ist nun seit zwei Jahren am Standort im Gewerbegebiet Dernekamp auf 3500 Quadratmetern beheimatet. Das Unternehmen bietet europaweite Transport-Logistik unter dem Motto „Alles außer flüssig“ an. Zusätzlich haben auch Privatkunden die Möglichkeit, selbstbewirtschaftete Lagerflächen (ab 4 m² aufwärts) und Garagen zu mieten. 14 Mitarbeiter, davon zwei Auszubildende, sind bei dem Unternehmen beschäftigt.

„Mitarbeiter zu motivieren und zu qualifizieren ist eine wirtschaftliche Notwendigkeit. Der Kreis Coesfeld hat zurzeit fast Vollbeschäftigung und neue Mitarbeiter fallen nicht so einfach von der Decke“, so Moll.

Um nicht alle Maßnahmen auf eigenen Schultern zu tragen, gründete Moll vor zwei Jahren

mit weiteren Unternehmen den branchenspezifischen Qualifizierungsverbund „LogistiQ“. So wird die betriebliche Weiterbildung bedarfsgerecht und wirtschaftlich weiterentwickelt.

Darüber hinaus steht er im Rahmen des IHK-Projektes „Partnerschaft Schule – Betrieb“ Schülern des AvD als Gesprächspartner in Unterrichtsstunden und bei wirtschaftsnahen Projekten zur Verfügung und bietet für den doppelten Abiturjahrgang 2013 eine zusätzliche Ausbildungsstelle an.

„Wenn Unternehmen ausbilden, ihre Mitarbeiter weiterbilden und qualifizieren, ist das eine Investition in die Zukunft. So bleibt der Standort Dülmen weiterhin für Fachkräfte attraktiv“, resümierte CDA-Vorsitzender Roland Hericks den Gesprächsabend. ■

IMPRESSUM

Herausgeber
CDA Dülmen
Am Wasserturm 11
48249 Dülmen
Telefon: +49 2594 87718
roland.hericks@cdu-duelmen.de
www.cdu-duelmen.de

Redaktion
Roland Hericks (v.i.S.d.P.), Anne Braune, Karl Schönhaus, Jan Willimzig

Gestaltung
Jan Willimzig

Fotografie/Bildbearbeitung
Andre Braune, Dieter Voß, Jan Willimzig

Die Ausgaben erscheinen in unregelmäßigen Abständen für alle CDA/CDU-Mitglieder in Dülmen.

Sie können unter www.cda-coe.de und www.cdu-duelmen.de herunter geladen werden.

Namensartikel geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder.